

Verkehrsschilder der Gerechtigkeit

Das Europäische Kunstprojekt kommt nach Liechtenstein



18.–25. April 2024

jeweils 18 Uhr

Peter Kaiser Platz
Vaduz / Liechtenstein

Projektdauer bis 25. September 2024

www.verkehrsschilder-der-gerechtigkeit.li

Wir laden ein: AHA Liechtenstein, ASSITEJ Liechtenstein, junges THEATER liechtenstein, Stiftung Offene Jugendarbeit **Künstlerische Idee:** Johannes Volkmann / Das Papiertheater (D)

Wir wollen die Verkehrsschilder der Gerechtigkeit in Liechtenstein zum gesellschaftlichen Thema machen und sie als Zeichen unserer offenen Gesellschaftsform dauerhaft etablieren.

TEIL 1 | 18. April – 25. April 2024 | jeweils 18 Uhr

Eröffnungswoche auf dem Peter-Kaiser-Platz in Vaduz

Öffentliche Kunstinstallation mit etlichen Veranstaltungen

Teil 2 | 28. April – September

Selbstbestimmte Arbeitsphase

Alle Initiativen arbeiten parallel mit den Schildern in ihren Einrichtungen

Teil 3 | 6.–9. Juni

Forum Künstlerresidenz

*Erna Mündle Haus der ASSITEJ Liechtenstein in Vaduz
Veranstaltungen und Austausch mit dem Künstler-Team*

Teil 4 | 25. September

Abschlussveranstaltungen

*Peter-Kaiser-Platz in Vaduz
Präsentation aller Ergebnisse, das europäische Tischtuch wird ausgerollt.*

Wenn es im Strassenverkehr gelungen ist, eine internationale Bildsprache zu etablieren, könnte das auch für unser Zusammenleben möglich werden – wenn wir das wollen!



Website

Machen Sie mit!

Entscheiden Sie selbst, wo die Schilder dauerhaft aufgestellt werden sollen.

Kontakt: markus.buechel@oja.li